

Retours / Discussions internes

A envoyer avant le 15/08

Comité : Alpes Maritimes

1- Quels sont les avantages de cette nouvelle compétition ?

- Éventuellement, attrait pour les compétiteurs adultes (dans le 06, seulement 25% des licenciés compétition participent au CF, probablement en raison des contraintes d'obligation de participation).
- Pour les comités et ligue, suppression d'une compétition généralement coûteuse.

2- Quels sont les freins éventuels à la mise en place de cette nouvelle compétition ?

- Dans les régions du sud, il est illusoire d'imaginer étendre la saison durant les mois d'été en raison de la chaleur.
- Il est fort probable que le coût d'engagement à plusieurs tournois soit supérieur au coût de l'inscription annuelle au critérium et aux finales.
- Les jeunes débutants ne trouveront pas leur place dans ces tournois (confrontation avec des adultes, nombre de parties jouées probablement plus faible que pour le critérium fédéral).
- Les adultes ne sont pas toujours favorables à une compétition les mélangeant régulièrement avec des jeunes en pleine progression.
- Les parents des jeunes joueurs ne comprendront pas que leurs enfants débutants rencontrent des adultes.
- La récompense en « Prize Money » devra être de nature différente si le vainqueur est adulte (chèque ou espèces) ou mineur (bon d'achat).
- L'équilibre financier de l'organisation d'un tournoi est difficile à imaginer sauf si l'hypothèse d'un sponsor national aidant TOUS les tournois est validée.

3- Quelles sont nos craintes ?

- La perte des jeunes compétiteurs débutants (actuellement, 57% des jeunes licenciés compétition du 06 participent au CF).
- Les joueurs se concentreront sur une même zone géographique et rencontreront toujours les mêmes adversaires (dégradation à prévoir par rapport à ce que l'on constate pour le CF).
- Les modalités d'organisation des tournois sont imprécises. Quelle instance va valider la labellisation d'un tournoi ? Qui va désigner les JA ?

4- Quelles sont les améliorations que nous proposons ?

- Cadrer les conditions d'organisation des différents tournois pour permettre leur gestion par des JA de niveau intermédiaire entre le JA2 et le JA3 (à créer ?).
- Créer des tournois réservés aux jeunes avec une formule de compétition proposant de jouer un nombre important de parties dans la journée (classement intégral).
- Clarifier les aspects financiers et le rôle de chaque niveau (FFTT, Ligue, CD, club) sur les plans de l'organisation et financiers.

5- Vigilance locale :

- Dans le 06, le nombre de clubs en capacité d'organiser un tournoi du circuit est très faible (2 ou 3 salles de plus de 16 tables).
- Dans le 06, manque de JA3 pour organiser plusieurs tournois le même jour.

6- Avis du CD 06 :

Le CD06 est **défavorable** à cette réforme dont il ne comprend pas forcément l'utilité, d'autant plus que la formule actuelle est appréciée des participants (notamment les jeunes).

- Dans le 06, cette nouvelle compétition sera très difficile à mettre en place en raison l'absence d'infrastructures adaptées.
- De plus, la disparition d'une compétition avec des tableaux spécifiques pour les jeunes, risque d'éloigner les jeunes.